

AGRADECIMIENTO

Los días 4 y 5 del pasado mes de octubre, la AETCM celebró su CONGRESO 2019 del que hemos dejado un testimonio fotográfico en nuestra web, en la sección exclusiva para miembros.

Extendemos este testimonio a nuestra revista CERVEZA Y MALTA edición de diciembre, para recordar desde estas páginas los momentos vividos durante ambas jornadas.

En primer lugar, deseamos agradecer a la empresa patrocinadora, LANDALUCE, y a las colaboradoras, GEA, CARGILL y PSF, su inestimable aportación para que este Congreso haya sido una realidad.

Tampoco podemos olvidar a las diversas cerveceras que han aportado su granito de arena para formar una verdadera montaña por la gran variedad de cervezas aportadas, que los asistentes pudieron degustar, disfrutar y vivir como lo que somos todos: apasionados de la cerveza y de su mundo. Gracias a todos ellos, tanto a los grupos que participaron con sus grifos y diversas marcas, aportando además profesionales del tiraje que merecían su nombre, como a las cerveceras artesanas que contribuyeron con sus marcas, siempre sorprendentes.

Y, por supuesto, merecen una especial mención todos los ponentes que aportaron su sabiduría, patente en todas sus exposiciones, y que hicieron de la JORNADA TÉCNICA del día 4 un auténtico enclave de grandísimos profesionales y expertos de las materias tratadas en cada una de las conferencias ofrecidas.

Quienes hemos contribuido de una u otra forma a que este Congreso se haga realidad pudimos escuchar, durante el mismo, la satisfacción de los asistentes con lo ofrecido durante el mismo, tanto a nivel técnico como lúdico. Es, para nosotros, la mejor recompensa a la hora de evaluar el Congreso: el lleno total en las CONFERENCIAS TÉCNICAS, las conversaciones, risas y reencuentros en los descansos para degustar los menús ofrecidos, la participación activa en nuestro CONCURSO FOTOGRÁFICO, tanto a nivel de fotografías presentadas como para contribuir a dar el premio como votantes; las caras de nostalgia al comprobar el paso del tiempo viendo las fotos desempolvadas de nuestros archivos...

Todo ello dio lugar a un ambiente distendido y, a la vez, muy profesional. Al menos eso deducimos por vuestros comentarios. Hemos recibido felicitaciones mediante llamadas o correos electrónicos que os agradecemos profundamente.

El día 5, sábado, fue un día dedicado a aquellos miembros de la AETCM que desearon

participar en una jornada marcada por las ganas de disfrutar juntos. Creo que lo conseguimos. Tenemos que agradecer desde aquí la participación que en esta jornada ha tenido LA PENÍNSULA, cervecera que ofreció una visita fantástica a todos aquellos que pudieron asistir a la misma.

Quienes optaron por la visita al PALACIO DE LIRIA, con un cupo muy reducido de entradas a nuestro pesar, también quedaron encantados por el recorrido de esta visita, así como el posterior paseo que les llevaría al punto de encuentro para la comida con maridaje de cervezas artesanas en LA TAPE. Todos los que estuvimos allí sabemos que el menú fue exquisito y el acompañamiento, como mínimo, diferente. Un sitio de encuentro cervecero que aportó un toque gastronómico que no olvidaremos.

Nada más que comentar, excepto que las fotos que acompañan forman parte del álbum que en su día incluimos en la parte exclusiva para miembros de nuestra web. Ya en su día os informamos de ellos, si aún no lo habéis visitado, no dejéis de hacerlo. Si deseáis alguna en alta resolución, podéis pedirla por correo electrónico a nuestra Secretaría.

Queremos seguir compartiendo momentos, brindando – con una buena cerveza – por nuestro pasado, nuestro presente y nuestro futuro. Como Asociación, como técnicos y como amantes del producto que nos une: LA CERVEZA.